



Azucena Uresti en Radio Fórmula entrevista a Selena Ávila, diputada federal de Morena

“Son muchos sentimientos de frustración, indignación y enojo, porque además el coordinador nos traicionó y faltó a su palabra. Nacho Mier quiere ser gobernador a como dé lugar, a toda costa, y quiere quedar bien. Esta facultad constitucional que tenemos nosotros, que no es un favor, dádiva o concesión graciosa, sino facultad constitucional de mover el presupuesto para algo como la tragedia que viven Acapulco y Coyuca, no es algo que dependa de la potestad de un hombre”.

<https://drive.google.com/file/d/1sPQYj7zWvFUbfZcIRn1FlwAQe1le1KIE/view>